

Alle Trainings werden bis auf weiters abgesagt, wie geht es in der Freiluftsaison weiter?

15.03.2020 13:02 von Norbert Richter

Alle Trainings der Tennisschule sind bis auf weiteres abgesagt!

Wie und wann die Freiluftsaison beginnt, hängt davon ab, wann wir diese schwierige Situation überstanden haben. Für uns alle ist Tennis jetzt weit in den Hintergrund gerückt.

Ich hoffe für uns alle, dass wir gesund bleiben und in naher Zukunft wieder gemeinsam Tennis spielen können. Alle weiteren Informationen zum Sommertraining und möglichem Sommerstart (Anmeldungen, Trainings usw) entnehmt bitte den entsprechenden Updates meiner Homepage.

Alles Gute und hoffentlich auf ein baldiges Wiedersehen am Tennisplatz!

Euer Norbert